

PENDIM

Pelayanan Kesehatan Gratis Habema: Warga Kampung Kamat Sambut dengan Antusias

Jurnalis Agung - PAPUA.PENDIM.ID

Dec 6, 2024 - 06:55



PAPUA- Keceriaan terpancar dari wajah warga Kampung Kamat, Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya, ketika Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad memberikan pelayanan kesehatan gratis pada Kamis, 5 Desember 2024. Sebagai bagian dari Komando Operasi HABEMA, kegiatan ini menjadi wujud nyata kepedulian TNI terhadap kesehatan

masyarakat di wilayah terpencil Papua.

Tim medis Satgas Yonif 501/BY hadir langsung di Kampung Kamat, membawa berbagai perlengkapan medis dan obat-obatan untuk memberikan pemeriksaan kesehatan, pengobatan gratis, serta edukasi kesehatan. Kehadiran mereka disambut dengan penuh antusias oleh warga dari berbagai usia, mulai dari anak-anak hingga lansia, yang memanfaatkan kesempatan ini untuk mendapatkan layanan kesehatan yang sulit mereka akses.

Kepala Kampung Kamat, Bapak Junialis, menyampaikan rasa syukur dan apresiasinya. "Pelayanan ini sangat membantu kami, terutama bagi warga yang tidak mampu atau kesulitan menjangkau puskesmas di kota. Kami sangat menghargai perhatian Satgas Yonif 501/BY terhadap kesehatan masyarakat di kampung kami," ujarnya.

Tidak hanya memberikan pengobatan, tim medis juga mengadakan sesi edukasi yang membahas pentingnya kebersihan diri, pencegahan penyakit, dan pola hidup sehat. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat agar mampu menjaga kesehatan secara mandiri dan mencegah penyakit sebelum terjadi.

Letkol Inf Yahky Wisnu Arianto, S.Sos., M.Han., Komandan Satgas Yonif 501/BY, menjelaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari misi kemanusiaan TNI. "Kami ingin memastikan masyarakat di Kampung Kamat mendapatkan layanan kesehatan yang mereka butuhkan. Harapannya, kesehatan mereka semakin baik sehingga dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan lebih optimal," ungkapnya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi inisiatif ini. "Program pelayanan kesehatan ini adalah wujud komitmen TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, khususnya di bidang kesehatan. Ini sejalan dengan upaya percepatan pembangunan di Papua," katanya.

Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 501/BY tidak hanya menjalankan tugas pengamanan perbatasan, tetapi juga mengukir nilai-nilai kemanusiaan, menunjukkan bahwa TNI hadir sebagai sahabat dan pelayan masyarakat di setiap langkah.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho